

Ausschussmitglied Herr König fragt nach dem derzeitigen Kenntnisstand bezüglich eventuell erhöhter Straßenschäden in diesem Jahr, die im Zusammenhang mit dem kalten Winter stehen. Des weiteren erkundigt er sich über die - im Schadensfalle - dann zu erwartenden Auswirkungen auf den Haushalt 2009.

Die Verwaltung antwortet dahingehend, dass zum jetzigen Zeitpunkt keine größeren zusätzlichen Schäden im Zusammenhang mit der kalten Witterung bekannt sind. Man bewegt sich in einer normalen Situation, jedoch wird eine Recherche diesbezüglich erfolgen, um zu einem genauen Sachstand zu gelangen.

Recherche:

Erweiterte Schäden an der Infrastruktur aufgrund des harten Winters mit starkem Frost und vermehrtem Salzeinsatz können erst nach Ende der Frostperiode festgestellt werden.